Versión estenográfica palabras subsecretaria de Gobernación en ceremonia cívica de incineración, izamiento y honores a la bandera nacional

Secretaría de Gobernación | 05 de agosto de 2024 | Nacional

Versión estenográfica palabras subsecretaria de Gobernación en ceremonia cívica de incineración, izamiento y honores a la bandera nacional

Muy buen día tengan todas y todos ustedes, reciban un cordial saludo de la secretaria de Gobernación, maestra Luisa María Alcalde Luján.

La ceremonia cívica de este mes resulta sustancialmente importante para la historia y composición social en nuestro país, las fechas que conmemoramos este mes, sin lugar a dudas, nos invitan a reflexionar sobre la importancia de la lucha por la igualdad, la inclusión, la justicia social y el establecimiento de un estado de bienestar, a partir de las distintas políticas sociales que buscan mejorar la calidad de las y los mexicanos.

En primer lugar, el 9 de agosto conmemoramos el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, hecho que permite reconocer, no como un resultado, sino como un punto de partida que en la presente administración dejaron de ser grupos históricamente olvidados para convertirse en ejes rectores de las acciones de gobierno, a fin de garantizar sus derechos promoviendo programas, consultas y planes de justicia que reivindican su papel en nuestra historia, respetando sus tradiciones y formas de vida.

Como segundo elemento, quiero destacar el 12 de agosto, Día Internacional de la Juventud, al respecto, es evidente el apoyo e impulso que el presidente de México, el licenciado Andrés Manuel López Obrador ha otorgado a este sector poblacional, considerándole el motor del cambio y el futuro de nuestra nación.

A partir del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, el Gobierno de México ha promovido el desarrollo de habilidades laborales y de emprendimiento, preparando a las y los jóvenes para insertarse en el mercado laboral de manera efectiva, de igual manera las Becas para el Bienestar Benito Juárez, han garantizado el acceso a la educación, brindando apoyo económico a estudiantes de nivel básico, medio superior y superior.

En tercer lugar, destacamos que el 28 de agosto conmemoramos el Día Nacional de las Personas Adultas Mayores, fuente invaluable de sabiduría y experiencia, para ellas y ellos se ha consolidado una pensión

universal, encaminada a mejorar su calidad de vida y reconocer su contribución a la sociedad, garantizando un ingreso básico que les permita cubrir sus necesidades esenciales.

Nos encontramos a escasas semanas de transitar hacia un nuevo gobierno en nuestro país, encabezado por primera vez por una mujer, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, cuyo liderazgo habrá de guiarnos hacia la consolidación de la Cuarta Transformación, que se inserta en el humanismo mexicano, llevado a la práctica a partir de la Función Pública y del establecimiento de un estado de bienestar para todas y todos.

Tengo la confianza en que la continuidad de nuestro proyecto de nación permita seguir labrando el camino para que las mexicanas sean protagonistas de la historia, no por concesión, sino por una ardua lucha feminista, por la equidad de género y la inclusión.

Sin lugar a duda en este nuevo capítulo de la historia todas y todos estamos convocados a mantenernos en unidad y al servicio del pueblo de México.

Muchas gracias.

---0000000---

